

Zeitschrift:	Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber:	Organización de los Suizos en el extranjero
Band:	25 (1998)
Heft:	4
 Artikel:	Noticias del Fondo de Solidaridad de los suizos en el extranjero : 40 años al servicio de los suizos en el extranjero
Autor:	[s.n.]
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-908864

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Noticias del Fondo de Solidaridad de los suizos en el extranjero

40 años al servicio de los suizos en el extranjero

En agosto de 1998, el Fondo de Solidaridad de los suizos en el extranjero celebra su 40º cumpleaños. Por ello lo celebrarán durante el Congreso de los Suizos en el Extranjero del presente año. Se ofrecerán actividades varias, se presentarán la nueva gama de productos y la nueva identidad.

La «Cooperativa Fondo de Solidaridad de los Suizos en el Extranjero» se fundó con una Goldvreneli simbólica el 29 de agosto de 1958. Su objetivo fue «unir a los suizos en el extranjero para que aumentaran sus ahorros personales y se juntaran para autoayudarse en caso de que perdieran las bases de su existencia en el exterior por medio de guerras, disturbios internos u otras medidas políticas generales, ajenas a su voluntad». Básicamente, ese sigue siendo el objetivo, con la única excepción que entre tanto, la gama de productos ha aumentado considerablemente en los campos ahorros, seguro de salud y (a partir de este año) rentas de jubilación.

El Fondo de Solidaridad desea celebrar su jubileo, no sólo para sí sino con un máximo de sus socios, o sea, suizos en el extranjero y representantes de sus organizaciones. El Congreso de los Suizos en el Extranjero es el foro adecuado para hacerlo.

Las actividades del jubileo

Nueva identidad y nuevos productos: Actualmente, la elaboración de la nueva identidad, que entre otros incluirá un nuevo nombre y un nuevo logotipo, avanza con velocidad meteórica. El Fondo de Solidaridad desea aprovechar la oportunidad y presentarle su nueva imagen



Desde hace 40 años, los socios del Fondo de Solidaridad de los suizos en el extranjero también pueden sentirse seguros lejos de su patria.

al público que asista al congreso. Lo mismo vale para los nuevos productos que le fueron anunciados a los socios del Fondo hace algún tiempo y que serán presentados en dicho congreso. En el stand del Fondo de Solidaridad se conseguirán informaciones detalladas y la nueva documentación.

Cóctel: El Fondo de Solidaridad asumirá el papel de anfitrión del cóctel tradicional ofrecido durante el congreso del presente año. Todas las y los participantes del congreso están invitados cordialmente para celebrar el 40º aniversario del Fondo. El cóctel se ofrecerá antes del banquete el 22 de agosto de

1998, a eso de las 7 y 15 p.m. **Concurso:** Cada jubileo digno de llamarse así, ofrece un concurso atractivo. El Fondo de Solidaridad no es la excepción. Usted puede conseguir los cupones para el concurso en el stand del Fondo. Una vez que haya llenado los cupones, simplemente depositelos en la urna. Quien haya contestado las preguntas correctamente y tenga un poco de suerte, podría ser el ganador de varias Goldvreneli o podría ganarse una excursión pagada al Jungfraujoch, después del congreso. El sorteo de los premios se llevará a cabo durante el cóctel.

Los responsables del Fondo de Solidaridad de los suizos en el extranjero, desde ahora se alegran de poder saludar a un máximo de sus socios y demás interesados durante el congreso. ■

Información importante para los socios del Fondo

En adelante «Panorama Suizo» será el órgano oficial de informaciones del Fondo y reemplaza al boletín del Fondo

Hasta ahora los socios del Fondo siempre habían recibido durante el verano el boletín informativo, que informaba sobre las actividades del Fondo de Solidaridad de los suizos en el extranjero. Para que estas informaciones le lleguen a un número mayor de suizos en el exterior y para informar con mayor frecuencia sobre las actividades del Fondo, hemos decidido que a partir de este año, el órgano oficial de información sea «Panorama Suizo». En esta revista encontrarán regularmente las novedades y las noticias del Fondo de Solidaridad.